

Media Marathón de Albacete

Cinco peralic@s en Albacete.

Juanki, Juanlu, Camero, Calonge y Daniel.

Prueba superada, con salida bastante lenta y recorrido llano con temperatura suave.

Buena organización y aunque ya no regalan la clásica navaja, sí que nos echaron en la bolsa del corredor un par de cuchillos de la marca Arcos.

Buena comida organizada por Juanki y viaje cómodo aunque hubo que madrugar un poco.

Volveremos si nos respetan las condiciones meteorológicas.

Saludos.

Las clasis en Chiplevante.